

9/1(月) 毎月1日は、安全安心きくちの日

市議会、交通安全協会、区長協議会、学校、老人クラブなど約180人が市民広場に集い、「安全安心きくちの日」の出発式が行われました。これは7月に発足した菊池市と菊池警察署連絡会議で、交通事故を減らし犯罪のない安心して暮らせるまちづくりのため、毎月1日を「安全安心きくちの日」とし、市民みんなが協力して一斉に街頭啓発を行うことにより、事故や犯罪を減らすことを目的に制定されたものです。

式では福村市長と中口警察署長が「皆さんとともに犯罪や災害から市民の身を守る明るい地域社会をつくります」とあいさつ。参加者を代表して緒方総務部長が宣言を行い、白バイを先頭にパトロールを開始、県警ヘリも上空から犯罪防止の眼を光らせました。

毎月1日には、一斉街頭啓発に市民の皆さんのご協力をお願いします。

●七城メロンドーム・七城温泉ドームから防犯パトロールキャップの贈呈

毎月1日の「安全安心きくちの日」の制定を機に、菊池市老人会クラブ連合会七城支部に、防犯パトロールキャップの贈呈が行われました。早速、福村市長、中口警察署長による防犯パトロールが行われ、街頭に立つ老人会のメンバーへ向け、エールがおくられました。



白バイを先頭にパトロールを出発する関係車両



贈られた帽子をかぶり街頭指導する老人会のメンバー

9/5(金) 深川フラワーズが優良団体表彰

深川フラワーズ(古江久男代表)が、「ロード・クリーン・ボランティア事業」の優良団体として県知事から表彰され、菊池地域振興局で表彰状の伝達式がありました。これは、県が管理する道路において、個人または団体が行う清掃、除草、植栽などの美化活動を支援する事業で、同会は、地域の見本としてふさわしい活動をしている団体として表彰されました。

同会の設立は10年前で、国道387号菊池市深川の延長500mの植樹帯に花壇を作り、花の植栽や除草を行ったり、清掃の美化活動を行ったりしています。花壇には季節毎の花々が常に咲いており、通行する人たちに楽しみを与えています。また、毎年、近くの菊之池小学校3年生との種まきや鉢上げも行われており、児童たちとのふれあひも進められています。古江代表は「“できる人”で、“できる時”に、“できたしこ”をモットーにやってきました。今後もそのモットーで続けていきたいです」と話されました。同会の今後の活躍が期待されます。



伝達式に出席した深川フラワーズのメンバー

9/6(土)

菊池南中学校合唱部が第63回九州合唱コンクールで銀賞を受賞



田中教育長に受賞の報告に訪れた3年生の部員たち。小堀花さん(左から3番目)、前田綾香さん(同4番目)、中野寛子さん(同5番目)、藤本夏実さん(同6番目)

菊池南中学校合唱部(小堀花部長・園田裕子コーチ・小林茉依、中村清子顧問)が、長崎県で行われた九州合唱コンクールで、県の予選を勝ち抜いてきた33校が参加する中で、見事銀賞を受賞しました。

その報告に田中教育長を訪れた部員たちは「これまできつい練習があったけど、みんなとステージに立てたことがうれしかったし、賞以上のものをもらった気がします。応援ありがとうございました」などと喜びを話してくれました。田中教育長からは「これまで一生懸命にやったことを忘れずに、今後の進路に生かし頑張ってください」と労いの言葉が贈られました。

●おわびと訂正 広報きくち9月号14ページの「水迫地区環境保全協議会と水迫小児童が清掃作業」に一部誤りがありました。おわびして訂正します。誤(×)水迫小→正(○)迫水小

8/24(日) くまもと・みんなの川と海づくりデー



竜門ダム斑蛇口周辺で美化清掃作業をする参加者

熊本県では、平成14年度からふるさとのおいしい川と海を守り、次の世代に伝えていくことを目指して「くまもと・みんなの川と海づくり県民運動」を提唱し、川や海への感謝を込めて、県下一斉美化清掃作業が毎年実施されています。

菊池市でも、大分国体でボート競技が開催されるため、竜門ダム斑蛇口周辺で美化清掃作業が実施されました。

当日は、早朝にもかかわらず、約150人もの市民の参加があり、約2時間、爽やかな風と雄大な自然を眺めながら清掃に汗を流しました。観光客や市民のモラルの向上により、回収したごみは少量で、燃えるごみ約100kg、燃えないごみ約30kgでした。

8/25(月) 結婚式でまちおこしを

県美容組合菊池支部(中川幸子支部長)の会員21人が、菊池市で行われた花嫁着付け会に参加し、着付けや美容の技術向上を図りながら、菊池市内での婚礼を呼びかけました。

この日は熊本県内はもとより、長崎、大分、鹿児島各県から美容師が集まり、婚礼着付けの講習会が開催されており、菊池市内の美容師さんたちも積極的に参加し技術を習得するとともに、独自に地元モデルを使って、和装、洋装の着付けやお色直しでの早変わりなどにチャレンジ。中川支部長をはじめ参加した美容師さんたちは「最近、市内で挙式する人が少なくなっていますが、菊池神社やホテル・旅館など挙式に必要な施設は揃っています。他に負けない結婚式ができます。自分たちも着付けや美容の技術をアピールしながら、地元での結婚式を増やし、菊池をにぎやかにしたい」と話されました。

また、「将来は、ホテルや旅館をはじめ市内の各業者が連携し、菊池神社や参道、温泉や人力車など菊池市の魅力を活かした菊池オリジナルの結婚式を演出できれば、市外からも菊池市で挙式する方が増えて来ると思います」と将来への展望を話されました。



花嫁着付け会に参加した美容師の皆さん

8/29(金) 酒井さんと丸山さんがチャレンジ!おおいた大会への出場を報告



チャレンジ!おおいた大会への出場を報告に訪れた酒井さん(左から2番目)と丸山さん(左から4番目)

第8回全国障害者スポーツ大会「チャレンジ!おおいた大会」へ出場する酒井さんと丸山さんが福村市長を表敬訪問しました。50メートル、走幅跳に出場する酒井さんが「頑張りますので、みなさんの応援をよろしくお願いします」と述べると、100メートル、200メートル、400メートルリレーに出場する丸山昇平さんが「一生懸命練習して頑張りたいと思います」と抱負を述べました。

また、福村市長から「日頃の練習成果を発揮して頑張ってください」と激励の言葉がありました。

チャレンジ!おおいた大会は、10月11日(土)から13日(祝)までの3日間、大分スポーツ公園九州石油ドームで開催されます。市民の皆さんの応援をよろしくお願いします。